
▼ 柚 子 畑 に て チ ェ ー ン ソ ー で 剪 定 す る 様 子

▼ リ ー ス 作 り 体 験

家地川でクリスマスイベント！
野 地・ 家 地 川 地 区 の 地 域 づ く り加瀬 茉由 M a y u

K a s e

！

あけましておめでとうございます。私の協力隊任期も残すところ � ヶ月になりました。
　先月 �� 月 �� 日、家地川小学校で関西大学主催のクリスマスイベントを行いました。
教室にはツリーやキャンドルの装飾、体育館ステージには大道芸・サックス演奏・ダ
ンス・劇・よさこい・太鼓の豪華な出演。
　出店には焼きそば・ラーメン・炊き込みなどの飲食と窪川高校生によるリース作り
体験やクッキーなどの販売で会場は大盛り上がりでした。

柚子の剪定をしています
山 間 地 域 で の 高 収 益 作 物 の 振 興藤田 未来 M i r a i  

F u j i t a

十和地域で活動しています藤田です。本年もよろしくお願いします。
　昨年より増えた柚子の収量に喜んだのも束の間、今年に入ってからは伸びすぎた枝の
剪定作業に勤しんでいます。柚子のトゲが衣類を貫通し毎日全身アザだらけになります
が、光が入り風通しが良くなった木々を見ているとこれからの成長がとても楽しみです。
　令和 � 年も皆さんにとって良い一年でありますように。

道の駅で勉強会
道 の 駅 四 万 十 大 正 運 営 サ ポ ー ト山田 雅弘 M a s a h i r o

Y a m a d a   

こんにちは。道の駅四万十大正の運営サポートがミッションの山田です。
　�� 月から � 月ぐらいにかけては観光客も少なく、時間的に余裕があります。暇だか
らといって何もしないのはもったいないので新しいメニューや商品を考えようと、講
師の方を招いて勉強会を始めました。今ある材料（もちろん大正産）や道具を使って
何が作れるか、みんなでアイデアを出し合ってます。
　どんな新メニュー、商品が出来上がるか楽しみにしてて下さい。  

イ ベ ン ト 会 場 の 様 子

▲ 勉 強 会 の 様 子  み ん な 真 剣
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四 万 十 町 地 域 おこし協 力 隊 の 活 動 は
　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 ホ ーム ペ ー ジ 、各 S N S で も 発 信 中！

窪 川 十 和大 正 I n s ta g ra m
F a c e b o o k

協 力 隊 H P
＼ブロ グ更 新 中 ／四 万 十 町 役 場  にぎわい創 出 課

四 万 十 町 琴 平 町 � � 番 � � 号 ( 西 庁 舎 � F ）

M a i l :  � � � � � � @ t o w n . s h i m a n t o . l g . j p
T e l :  � � � � ‒ � � ‒ � � � �

協力隊へのお問い合わせはこちらまで

四 万 十 町 地 域おこし協 力 隊 通 信 　 � � � � 年 � 月 号

　情報発信担当の吉岡です。�� 月１日に岩本寺にて地域活性化イベント「シマコン  ～
四万十町を愛する人を全力支援！～」を開催しました。初めてのイベントで人が集ま
るかドキドキでしたが、当日は町内外から約 �� 名の方が集まり、まちの未来について
楽しく協議することができました。この取り組みを継続していくことが次の課題では
ありますが、新たな仲間も加わり、次回からはよりパワーアップした「シマコン」を
お届けできるかと思います。乞うご期待ください！
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市街地活性化の任務に奔走中です
窪 川 地 域 の 市 街 地 活 性 化岸 豊 Y u t a k a

K i s h i  

▼ 第 � 回 ま ち づ く り 会 議 の 様 子

　明けましておめでとうございます。編集担当の
吉岡です。皆さん年末年始はどんな風に過ごされ
ましたか？今年は三が日と土日がくっついている
ため、いつもよりゆっくり過ごせた方も多かったの
ではないでしょうか。私も去年までのお正月といえ
ば、飛行機や夜行バスで高知に帰省する一大イベ
ントだったのが、こちらで暮らしはじめて帰省の手
間が省け、なんだか得した気分です！
　周りの人の話を聞くと今年の冬は暖冬で、例年
より暖かいそうです。とはいえまだまだ厳しい寒さ
は続きますので、暖かくしてお過ごしください。
今年も良い一年でありますように！

　昨年の夏から窪川市街地の活性化に向けたまちづくり会議を、約 �� 人のメンバーで
進めています。全国から古本を集めて空き家に並べての古本街道や、窪川のまちなか
で鬼ごっこができないか、事業者と町民や観光客との間を橋渡しする情報アプリを提
供できないか、など話し合いをしています。
　次回は � 月 �� 日 ( 火 ) ��：�� から会議を開きますので、ご興味のある方はぜひお越
しください。

▲ 熱 気 に 包 ま れ た 岩 本 寺 清 流 殿

詳しくは
こちら→＼ みんな来てね～／

【 次回は � 月 � 日 ( 日 ) ��:�� ～ ��:�� 予定  @ 岩本寺】

今 月 の 紹 介 者
山 田 雅 弘

ウッドデッキからの紅葉
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「シマコン」を開催しました
四 万 十 町 の 情 報 発 信吉岡 亜紀 A k i

Y o s h i o k a
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